



1903-1977

Causa de la Beata Madre Carmen Rendiles Madre Carmen Rendiles Martínez Fundadora de la Congregación Siervas de Jesús

Boletín Informativo

Madre Carmen Rendiles: Bendición de la familia

“Año nuevo, nuevo en nuestro espíritu religioso; hagamos un examen de nuestra vida a ver si se ha relajado nuestro espíritu, si hemos admitido ciertos cambios que no están en el verdadero espíritu del Concilio, sino en el espíritu de nuestra comodidad y satisfacción personal ”

Ideario Madre Carmen Rendiles, número 448



CONTENIDO:

Madre Carmen Rendiles. Bendición a la familia 1

Madre Carmen Rendiles: Que el Señor nos mire con benevolencia 2

Especial . Año nuevo en clave de fe católica 3

Ideario de Madre Carmen 3

Información General de la causa 4

Oración a Madre Carmen 4

Santoral : Solemnidad de la Virgen María 4



PUNTOS DE INTERÉS ESPECIAL:

- Siguenos en las redes sociales.

Especial 01 de enero de 2023.

Oración de Año Nuevo:

Dios lleno de amor.

Te damos gracias por este año pasado con sus momentos positivos y sus momentos difíciles.

Te agradecemos el amor que hemos recibido de la familia y de los amigos.

Y por los éxitos que hemos tenido en el trabajo y en casa.

También te agradecemos por los momentos difíciles.

Los momentos en los que luchamos.

Los momentos de desafíos, los momentos de incertidumbre; los momentos en los que hemos sentido miedo por nuestra seguridad y por la de nuestros seres queridos; los momentos en los que perdimos a nuestros seres queridos.

Mientras esperamos el próximo año, pedimos tu gracia y bendición,

Danos salud y fuerza; danos fe y esperanza.

Envíanos tu espíritu.

Danos paz con las decisiones que tomamos.

Concédenos alegría al mirar hacia adelante y discernir nuestro futuro.

Sobre todo, danos el amor que nos guiara a través de cualquier desafío que nos encontremos.

Ayúdenos a caminar uno al lado del otro con paciencia y perdón,

Poniendo nuestras manos en las manos de tu hijo Jesus.

El nos guía y nos fortalece.

El siempre esta a nuestro lado. Nos da esperanza.

Nos ayuda a ver, mas allá del pequeño “ahora”, un panorama mas grande y un sueño mas amplio.

El sueño imaginado para nosotros por ti, nuestro padre.

Tu que vives y amas por siempre y para siempre. Amén.

Madre Carmen Rendiles: Que el señor nos mire con benevolencia



La Catedral Metropolitana de Santa Ana o Catedral de Caracas es el templo principal, por su historia y ubicación, de la ciudad de Caracas, y sede la Arquidiócesis de Caracas; se encuentra ubicada en el centro histórico de la ciudad en la Parroquia Catedral del Municipio Libertador, junto a la reconocida Plaza Bolívar de Caracas.

La navidad de 1960-1961 de acuerdo a los Anales (pagina 73 AGSJ) transcurre con gran alegría, resultando muy contentas y satisfechas las novicias y profesas por los regalos que trae el Niño Jesús.

La hermana de Madre Carmen, la señora Ana de Pérez, se encarga de lo necesario para la cena navideña de las novicias y religiosas. El día 31 Madre Carmen pasa el día y la noche en el noviciado.

La llegada del año 1961 trae buenos auspicios para el país religioso y para la congregación.

El día 16 de enero se lleva a cabo la imposición del capelo cardenalicio al señor Arzobispo de Caracas, su eminencia el Cardenal José Humberto Quintero. Su peso será muy grande, porque esta convencido de que Madre Carmen está en su derecho y tiene la razón en el problema suscitado dentro de la Congregación. Es preciso anotar que su Eminencia el Cardenal Quintero es un hombre de una profunda piedad, de una gran sabiduría y de una exquisita forma de trato, siempre teñida de intensa humildad. En su honor hay repiques de campanas, Te Deum solemne en La Catedral y júbilo general en todo el país.

Y a fines de mes, el día 30, llega a Venezuela el nuevo Nuncio de su Santidad Monseñor Luigi Dadaglio. Se le hace una recepción oficial el día 12 de febrero en ceremonia llevada a cabo en La Catedral, siendo invitada Madre Carmen, hermanas y novicias. Todas asistieron a la solemne ceremonia en la Santa Iglesia Catedral. Madre Carmen conoce la importancia de esta figura en el porvenir de todas las religiosas de su Congregación en Venezuela.

Fuente:

Prieto Soto, Benito. *“Memorias Biográficas de la Madre Carmen Rendiles Martínez, Fundadora de las HH Siervas de Jesús, una venezolana común en camino extraordinario hacia los altares, que dedico su vida al servicio de la Eucaristía, del Sacerdocio y del prójimo.”* Caracas: Escuela Técnica popular Don Bosco. 2000

Especial: Año nuevo en clave de fe católica

En año nuevo, los cristianos estamos llamados a rechazar todo tipo de superstición y a confiar plenamente en la providencia de Dios, quien da por añadidura a quienes buscan primero su reino.

Hacer un examen de conciencia

El P. Mario Arroyo, doctor en Filosofía por la Pontificia Universidad de la Santa Cruz y catedrático de la Universidad Panamericana en Ciudad de México, sugiere “hacer un examen de conciencia del año que termina para darle gracias a Dios por tantas cosas buenas”. El P. Arroyo explica que este examen de conciencia es útil “para pedirle perdón a Dios también por las cosas que no hayamos sabido hacer bien o que podríamos haber hecho mejor”.

Pensar en cómo usamos el año que Dios nos regaló

El Papa Francisco menciona que el año nuevo es una buena ocasión para preguntarnos “¿cómo hemos vivido el tiempo que Él nos dio? ¿Lo hemos usado sobre todo para nosotros mismos, para nuestros intereses, o hemos sabido usarlo también para los demás? ¿Cuánto tiempo hemos reservado para estar con Dios, en la oración, en el silencio, en la adoración?”. Además, el Pontífice explicó que debemos aprovechar para “recoger, como en una cesta, los días, las semanas, los meses que hemos vivido, para ofrecer todo al Señor.

Fuente: *Aci prensa*

Ideario Beata Madre Carmen Rendiles

*“Esforcémonos en practicar en cada momento la aceptación de la voluntad de Dios”
Ideario Madre Carmen Rendiles numero 134*



La voluntad de Dios es que lo conozcamos mejor, que seamos sus amigos y que lo amemos y le sirvamos con todo el corazón (Mateo 22:37, 38; Santiago 4:8). Podemos aprender cómo hacer la voluntad divina si estudiamos la vida y las enseñanzas de Jesús, quien no solo habló de dicha voluntad, sino que también la cumplió (Juan 7:16, 17). De hecho, respecto a su propósito en la vida, él mismo declaró: “He bajado [...] para hacer, no la voluntad mía, sino la voluntad del que me ha enviado” (Juan 6:38).

¿Debo Esperar el llamado de Dios?

No, pues es a través de la Biblia como él comunica su mensaje a la humanidad. En ella encontramos todo lo que necesitamos a fin de estar “completamente equipado[s] para toda buena obra” (2 Timoteo 3:16, 17). Dios quiere que descubramos cuál es su voluntad para nosotros estudiando la Biblia y usando nuestra capacidad de razonar (Romanos 12:1, 2; Efesios 5:17)

¿Sere capaz de hacer la voluntad de Dios?

Claro que sí, pues Dios nos asegura mediante su Palabra que “sus mandamientos no son difíciles de obedecer” (1 Juan 5:3, *La Palabra de Dios para Todos*). Desde luego, eso no significa que obedecerlos siempre será pan comido. Pero el esfuerzo bien valdrá la pena. Jesús mismo dijo: “Felices [son] los que escuchan la Palabra de Dios y la practican” (Lucas 11:28, *El Libro del Pueblo de Dios*).



Santoral:
Solemnidad Santa María Madre de Dios
1 de enero

La Solemnidad de Santa María Madre de Dios es la primer Fiesta Mariana que apareció en la Iglesia Occidental, su celebración se comenzó a dar en Roma hacia el siglo VI, probablemente junto con la dedicación –el 1º de enero– del templo “Santa María Antigua” en el Foro Romano, una de las primeras iglesias marianas de Roma.

La antigüedad de la celebración mariana se constata en las pinturas con el nombre de “María, Madre de Dios” (Theotókos) que han sido encontradas en las Catacumbas o anti-cuísimos subterráneos que están cavados debajo de la ciudad de Roma, donde se reunían los primeros cristianos para celebrar la Misa en tiempos de las persecuciones.

De esta manera, esta Fiesta Mariana encuentra un marco litúrgico más adecuado en el tiempo de la Navidad del Señor; y al mismo tiempo, todos los católicos empezamos el año pidiendo la protección de la Santísima Virgen María.

COMUNICAR FAVORES RECIBIDOS Y SOLICITAR INTERCESIÓN:

Si desea compartir su favor recibido o testimonio por favor ingrese y compártalo con nosotros a través de la página web www.madrecarmenrendiles.com

CAUSA DE LA BEATA MADRE CARMEN RENDILES

Siervas de Jesús:

Casa Madre, Luneta a Caja de Agua, Numero 34, Parroquia Altagracia, Caracas Distrito Capital, Venezuela Teléfonos: (58 212) 862 10 71/ 417 9252 / Fax: (58 212) 862 56 24

Colegio Belén, 5ta. Avenida de Los Palos Grandes con transversal 10, Urbanización Los Palos Grandes, Distrito Capital, Venezuela Teléfonos: (58 212) 285 98 40 / Fax: (58 212) 284 31 80

Le invitamos a pedir con fervor por sus necesidades a través de la Beata Madre Carmen Rendiles, porque Dios dador de todo bien, oye a sus amigos cuando interceden por nosotros ante su presencia.

Oración a la Beata Madre Carmen Rendiles

Padre eterno, que en la Beata Madre María Carmen Rendiles Martínez nos has regalado un modelo de intensa devoción eucarística, de oración y abnegación por el sacerdocio ministerial católico, así como de humilde entrega a tu Iglesia y gozosa aceptación de tu divina voluntad.

Concédenos por su intercesión, que nuestra activa participación en la Cena del Señor acreciente el amor a Ti, la compasión, ternura y misericordia en el servicio del prójimo, especialmente el más necesitado.

Por Jesucristo Nuestro Señor, Amén

INTENCION DE ORACIÓN PAPA FRANCISCO



“Oremos para que los educadores sean testigos creíbles, enseñando la fraternidad en lugar de la confrontación y ayudando especialmente a los jóvenes más vulnerables”, anima el Pontífice.

Si obtiene un favor por intercesión de la Beata Madre Carmen Rendiles, puede dirigirse al siguiente correo: mcr@madrecarmenrendiles.com